
Resposta ao Requerimento nº 38/2025
Autoria: RODRIGO FAGNANI "POPÓ"
Assunto: Informações sobre implantação de ar-condicionado na EMEB Tomoharu 

Kimbara no Bairro Macuco. 

Exmo. Sr.

ISRAEL SCUPENARO 
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos      

PAÇO MUNICIPAL – PALÁCIO INDEPENDÊNCIA – Rua Antonio Carlos, 301 – Centro – Valinhos – SP – CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 – e-mail: imprensa@valinhos.sp.gov.br – Home Page: www.valinhos.sp.gov.br

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Cumprimentando Vossa Excelência, encaminho as 

informações solicitadas no requerimento em epígrafe na forma do anexo, 

produzido pela equipe técnica da SE/PMV.

  Finalmente, a gestão 2025-2028, que ora se inicia, ficará 

marcada como um “novo tempo” para Valinhos, em que a população 

valinhense será tratada com dignidade e respeito e que os serviços públicos 

serão reorganizados paulatinamente.

 Ao ensejo, reitero a Vossa Excelência os protestos de 

minha elevada consideração e patenteado respeito.

Valinhos, 17 de fevereiro de 2025.

  FRANKLIN DUARTE DE LIMA 

                                      Prefeito Municipal
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Prezado Vereador Rodrigo Fagnani "Popó",

Cumprimentando-o cordialmente, segue a resposta aos questionamentos apresentados:

Resposta ao item 1:  Sim, a atual gestão da Secretaria da Educação iniciou um estudo para a implementação de
aparelhos de ar-condicionado em todas as escolas da rede municipal, incluindo a EMEB Tomoharu Kimbara.

Resposta ao item 2:  O compromisso com essa iniciativa já está em andamento. Atualmente, estamos na fase de
levantamento das necessidades de cada unidade escolar, incluindo a EMEB Tomoharu Kimbara, para posterior
elaboração de um plano de implementação específico. Esse plano contemplará a identificação dos recursos
necessários e suas respectivas fontes de financiamento, permitindo a definição de um cronograma completo para a
execução do projeto.

Ressaltamos que algumas escolas já receberam aparelhos de ar-condicionado em 2024, adquiridos por meio de
emendas impositivas e/ou recursos das APMs.

Colocamo-nos à disposição para quaisquer esclarecimentos adicionais.

Atenciosamente,
André Leal Amaral
Secretário da Educação

_

Alisson Gabriel Soldera

Assessor de Secretaria
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